

Blutige Rache

HP/DM Widmung: -Yuya-!!! ^^

Von Giulia

Kapitel 2:

In Hogwarts angekommen, zog er noch schnell den grünen Umhang über.

In der großen Halle erntete er viele misstrauische Blicke und es wurden nicht weniger, als er sich wie selbstverständlich am Gryffindortisch niederließ.

Hey! Nach knapp 15 Minuten kam die erste Reaktion seiner 'Gesprächspartner'. „Harry bist du das?“ „Ja Ron oder glaubst du noch jemand ist mit dieser ultrascharfen Narbe gesegnet?“ „Oh, nun ja, du... du siehst anders aus.“

„Ehrlich? Da wäre ich ja nie drauf gekommen!“

„Aber Harry, was ist denn passiert? Du weißt schon das du die Farben Slytherins trägst?“ „Hermine, deine Auffassungsgabe ist wie immer, einfach verblüffend! Soll ich dir mal ein Geheimnis verraten? Das ganze hat sogar einen Sinn!“

Genau in diesem Moment war die Einteilung der Erstklässler beendet und Mc Gonagall wollte gerade den Hut wegtragen, als Harry aufstand „Professor, ich verlange den sprechenden Hut noch einmal aufzusetzen“ und ohne eine Antwort abzuwarten hatte er ihr diesen bereits entrissen und auf seinen Kopf platziert. Auch der Hut handelte schnell und rief, sobald er seinen Kopf berührte „Slytherin“.

Harry gab ihn lässig an Mc Gonagall zurück und ging auf seinen neuen Haustisch zu, schnappte sich ein Brötchen und verließ die große Halle, bevor auch nur eine Person reagieren konnte.

„Was war das denn jetzt?“

„Keine Ahnung Dray, aber wenn du es heraus findest, lass es mich wissen. Der Abgang gerade war ja echt slytherin-like... Sind wir so einfach gestrickt? Ich dachte mir immer, wir wären etwas Besonderes? Aber, wenn er jetzt schon so ist, ist er ja nach einer Woche ein besserer Slytherin als ich. Oder Dray..Draco, hörst du mir überhaupt zu? Ich schütte dir gerade mein Herz aus!.. Hallo..“

„Also, wenn du mich fragst, braucht er dafür nicht mal eine Woche!“

Harry war kurzentschlossen zum Slytherin-Gemeinschaftsraum gegangen, hatte jetzt allerdings ein Problem! Er kannte das Passwort nicht, also ließ er sich auf dem Boden nieder und aß, während er auf seine neuen Hauskameraden wartete.

Als die Slytherins eintrafen, waren sie doch sehr überrascht, als sie Harry dort sitzen sahen. „Hey Potter, was machst du denn hier?“ „Warten!“

„Woher wusstest du, dass der Gemeinschaftsraum hier ist, oder hat Professor Snape mit dir gesprochen?“

„Klar, da er mich so sehr vermisste, während der Ferien, hatte er schon ein kurzes Kaffee trinken organisiert, wo er mir dann nebenbei zu meinem Wechsel gratulierte

und mir nahe legte, ihn bald wieder besuchen zu kommen!“

„Was?“ „Goyle, das war gerade nicht sehr schlagfertig, Potter verarscht dich!“

„Malfoy, Salazar sei Dank, wenigstens einer der mich versteht... Gott ist das erbärmlich.“ „Ich denke, wir sollten erst einmal reingehen!“ Und so sprach Blaise das Passwort und alle betraten den Gemeinschaftsraum. Harry ging zielstrebig in die Mitte und erkundigte sich nach seinem Schlafrum, als Draco ihm mitteilte, dass sie beide sich ein Zimmer teilen würden. Harry nahm es mit einem Schulterzucken hin und folgte diesem dann.

Im Zimmer angekommen, richtete er sich erst einmal ein. Draco war doch ein wenig verwirrt, als Harry ungefähr 10 Bücher die von dunkler Magie handelten aus seiner Tasche zog und diese wie selbstverständlich zu seinen Schulbüchern stellte. Auch seine Garderobe überraschte ihn. Es waren fast nur Slytherinfarben, Harry schien das ganze wirklich geplant zu haben! Ein erschreckender Gedanke und doch irgendwie unglaublich. Diese neue Seite begann ihn immer mehr in seinen Bann zu ziehen. Harry faszinierte ihn und dass innerhalb von vielleicht 12 Stunden. Oh ja, dass würde noch hochinteressant werden!

Am nächsten Morgen gab es ein 'böses' Erwachen, denn während beide noch friedlich schliefen, wurde die Tür in die Luft gesprengt und Blaise, welcher Draco wecken wollte, kam ins Zimmer gestürmt.

„Draaaaay, Guten Morgen, Zeit aufzustehen!! Los, raus aus den Federn! Draco, hörst du mich? Bist du schon wach?“ Er wurde in seinem Redeschwall unterbrochen, als von beiden Seiten des Zimmers je ein Kissen direkt auf ihn zuflogen und er völlig überrascht auch noch beide abbekam.

„Guten Morgen Blaise, dürfte ich dich bitten Draco etwas leiser zu wecken? Ich verspüre nicht gerade den Wunsch durch deine Stimme aus meinen Träumen gerissen zu werden!“ „Dem kann ich mich nur anschließen! Aber sag mal Harry, hast du mich gerade mit meinem Vornamen angesprochen? Oder war das eine akustische Täuschung?“

„Weiß nicht, leidest du öfter unter Halluzinationen oder dergleichen? Ich für meinen Teil bin mir sicher es getan zu haben, aber..“

„Und wann habe ich dir gestattet mich so zu nennen?“

„Deiner guten Manieren wegen natürlich sobald Ich dein Zimmernachbar wurde, aber ich habe dir ja auch angeboten mich Harry zu nennen. So aber ich würde jetzt gerne unter die Dusche gehen. Entschuldigt mich also!“

„Hey Dray, hast jetzt schon herausgefunden was mit ihm los ist?“

„Wann denn bitteschön? Aber ich krieg das schon noch raus!“ Mit diesen Worten verfrachtete er Blaise auf sein Bett um sich in Ruhe mit seiner Kleidungsfrage zu beschäftigen. Als 'bestaussehendster' Schüler Hogwarts, musste man sich bei solcherlei Sachen natürlich ganz sicher sein.

Als Harry das Bad verließ stürmte er hinein und war erst Mal für eine längere Zeit verschwunden. Genau diesen Zeitpunkt suchte sich Blaise aus, um ein Gespräch mit Harry zu beginnen. „Hey Harry, ich darf dich doch so nennen? Was hat Gryffindors-Goldjungen dazu gebracht nach Slytherin zu wechseln?“

„Das ist eine relativ lange Geschichte aber einfach gesagt, ich will Rache.“

„Rache? An wem?“ „Das wüsstest wohl gerne! Ich werd es dir aber nicht verraten, doch eines kann ich versprechen, ihr werdet es noch zu hören bekommen!“

Draco, der das Zimmer gerade wieder betrat, war doch ein wenig neugierig! An wem wollte sich Harry nur Rächen, dass er dafür sogar das Haus der Schlangen in kauf nahm, obwohl, er sich hier ja schon ziemlich wohl zu fühlen schien! <Aber ich glaube

ihm, wenn er sagt, dass wir es noch erfahren werden!>

Gemeinsam machten sie sich auf den Weg zum Frühstück, wo sie sich geschmeidig am Tisch niederließen. Nach dem Frühstück begaben sie sich auch gemeinsam zum Zaubertränkeunterricht, auf dem Weg wurden sie jedoch von Ron Weasley und Hermine Granger aufgehalten. „Harry, warte bitte einen Moment, wir würden gerne mit dir reden!“ „Ähm,... Ich denke eher weniger!“ Mit diesen Worten ließ er sie einfach stehen, doch Draco fiel ein gewisses glitzern in den Augen des `Jungen der lebt` auf, dass versprach spannend zu werden, denn wie es schien musste sich Harry sehr zurückhalten, um die Zwei nicht gleich ins nächste Jahrtausend zu Hexen und Draco war sich sicher, dass er dazu in der Lage wäre, er war Voldemort schließlich nicht umsonst vier Mal entkommen. Also was war hier los? <Seltsam, seltsam, aber ich habe den Eindruck es kommt noch besser!>

Und er sollte Recht behalten!!

Vielen lieben Dank an alle die mir ein Kommi geschrieben haben, hab mich sehr gefreut!!! ^^"

Hoffe, ich bekomme wieder ein paar.

Lg Giulia